



Nous nous retrouvons au bord de l'eau, bien installés pour un bon pique-nique et ceci bien en face de la dune de Pilat.

A l'heure prévue nous embarquons pour la ville d'Arcachon. Christian se démène pour que nous soyons bien groupés sur deux bateaux. Une petite demi-heure de traversée puis après-midi libre.

Certains visitent la ville : la partie ancienne avec sa synagogue et sur la hauteur de magnifiques villas et le jardin Mauresque. C'est un très joli jardin où se côtoient de belles essences d'arbres, de fleurs de toutes provenances.

Le casino a été détruit par un incendie mais il devait donner encore plus de solennel à l'ensemble.



Pour les marcheurs aguerris il y a la possibilité de monter, par un escalier étroit, les 78 marches et admirer d'en haut la ville et le bassin.

Une visite à Notre Dame des Marins, magnifique basilique qui nous laisse imaginer les processions que les marins pouvaient faire en descendant la rue en face qui mène à l'embarcadère.



De retour à la plage tout le monde se retrouve : ceux qui ont flâné dans les environs une bonne partie de l'après-midi et ceux qui ont fait la visite de la ville.

Retour en bateau avec toujours le soleil et nous pouvons découvrir encore plus nettement qu'à l'aller les cabanes « tchanquées »....



Retour au VVF, plongeon dans la piscine puis après le dîner, soirée Karaoké.

Christian, Jean Paul donnent le tempo, les dames reprennent le flambeau, Geneviève, Antoinette etc...Jean-Claude, Luc, Maurice et d'autres se sont joints à eux.

Et pour finir la soirée, les hommes reprennent en chœur « Les copains d'abord ». Quel beau chœur.

Ce fut une soirée très agréable.

